

Misa de acción de gracias por la venerable Guadalupe Ortiz de Landázuri

Con ocasión de la promulgación del decreto de la heroicidad de las virtudes de Guadalupe Ortiz de Landázuri el pasado 4 de mayo de 2017, se celebrará una misa de acción de gracias el lunes 17 de julio a las 19:00 hrs. en la Parroquia de san Josemaría en la Ciudad de México. El 16 de julio se cumplen 42 años de su marca al cielo.

12/07/2017

Guadalupe nació el 12 de diciembre de 1916 en Madrid, España. Estudió Ciencias Químicas en la Universidad Central de su ciudad natal.

Fue a comienzos de 1944 que a través de un amigo, conoció al fundador del Opus Dei, san Josemaría Escrivá, quien le enseña que el trabajo profesional y la vida ordinaria pueden ser lugar de encuentro con Cristo. Más tarde afirmaría: «Tuve la sensación clara de que Dios me hablaba a través de aquel sacerdote». Aquel mismo año se incorpora como numeraria al Opus Dei.

En 1950 llegó a México donde impulsó el trabajo apostólico del Opus Dei. Quienes la trataron subrayan que su prioridad era cumplir a voluntad de Dios y ponerse

al servicio de los demás. Movidas por el aliento de Guadalupe, varias de sus amistades impulsaron actividades de promoción humana y cristiana, como un centro de capacitación humana y profesional para campesinas, en una zona rural del Estado de Morelos.

En 1956 se estableció en Roma, donde colaboró con san Josemaría en el gobierno del Opus Dei. Después de dos años, por motivos de salud, se trasladó a España y reemprendió la enseñanza y la investigación en ámbito científico. En todas sus acciones se refleja su anhelo de amar a Dios con su trabajo, su amistad y su ejemplo de alegría.

Como consecuencia de una enfermedad del corazón, falleció en Pamplona, con fama de santidad, el día la Virgen del Carmen del año 1975. Tenía apenas 59 años.

Desde entonces, la devoción privada a Guadalupe se ha ido extendiendo cada vez más. Según el postulador, las personas que acuden a su intercesión reciben gracias muy variadas: curaciones, favores relacionados con el embarazo y con el parto, obtención de puestos de empleo, compaginar trabajo y familia, resolución de problemas económicos, reconciliaciones familiares, acercamiento a Dios de amigos y compañeros de trabajo, etc.

En acción de gracias que el Papa Francisco la nombró venerable en 2017, el 17 de julio se llevará a cabo una misa en la Parroquia de san Josemaría en la Ciudad de México celebrada por el padre Luis Ramos a las 19:00 hrs.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/misa-de-
accion-de-gracias-por-la-venerable-
guadalupe-ortiz-de-landazuri/](https://opusdei.org/es-mx/article/misa-de-accion-de-gracias-por-la-venerable-guadalupe-ortiz-de-landazuri/)
(15/01/2026)